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Guimpsoises, Guimpsois

Ce nouveau bulletin qui clôture l'année 2018, nous montre qu'il y a
toujours autant de manifestations et activités proposées grâce à la petite
quinzaine d'associations de bénévoles. Espérons que chacun y trouve son compte!

Avec le regroupement, depuis plus d'un an maintenant, de toutes les
classes du primaire sur Guimps, l'école semble avoir pris sa vitesse de croisière. A
la rentrée scolaire 2018-2019, le directeur, Mr Souarac, s'est inquiété d'une petite
baisse des effectifs, accentuée par le déménagement de plusieurs familles.
Souhaitons, qu'à la prochaine rentrée, ils soient revus à la hausse.

Cette année 2019, il est prévu de faire des travaux de rénovation et mise
aux normes de la salle des fêtes. Aussi, elle sera fermée au public pendant les
travaux, ce qui va, entre autres, bouleverser les activités de certaines
associations.

Line, notre secrétaire de mairie, souhaite faire valoir ses droits à la
retraite, au courant de l'année. Même si c'est à regret que nous la laissons partir,
nous avons pris les mesures nécessaires et trouvé une remplaçante en la personne
de Karine, à qui, nous avons souhaité la bienvenue le 6 janvier 2019, lors des
traditionnels vœux.

Nous vous présentons nos Meilleurs Vœux à tous.

L’équipe municipale

 



LIBELLÉ BUDGET VOTE RÉALISÉ

Remboursement Emprunts 17 900 17 802
Travaux de bâtiments 6 552 5 342

Matériel 9 505 8 236
Salle des fêtes 165 000 2 317

Réseaux de voirie 22 500 14 978
Logement ancienne poste 23 784 23 061

Restauration registres 950 97
Éclairage stade 7 000 5 610

Terrain aire déchets verts 5 000 3 500
Panneaux rues et numeros 10 000 9 934

Déficit reporté 50 306 50 306
Dépôts et cautionnements 900 0

TOTAL 319 397 141 183

Excédent de fonctionnement capitalisé 64 501 64 501
Subventions 62 435 22 435

Emprunt 120 000 0
Caution 490

Écritures d'ordre 48 434
Produits de cessions 1 200 0

Fds Compensation TVA 22 828 22 828
TOTAL 319 398 110 254

Charges à caractère général 77 421 60 332
Charges de personnel 107 197 99 117

Participations Subventions Indemnités élus 27 910 20 244
Intérêts des emprunts 1 430 1 421

Compensation à la CDC4B écoles 74 457 74 457
Écritures d'ordre 58 434 0

TOTAL 346 849 255 571

Impôts et taxes 160 984 167 872
Dotations, participations Etat 91 738 91 738

Locations (logements, commerces et salle des fêtes) 23 500 20 646
Produits de services 18 100 16 202

Produits exceptionnels-travaux en régie 12 033 1 919
Excédent 2017 reporté 40 494 40 494

TOTAL 346 849 338 871

BUDGET COMMUNAL 2018

SECTION DE FONCTIONNEMENT RECETTES

SECTION D'INVESTISSEMENT DÉPENSES

SECTION D'INVESTISSEMENT RECETTES

SECTION DE FONCTIONNEMENT DÉPENSES

Le résultat de l'année est excédentaire de 52 371 €

3



4

Réalisations et décisions 2018

Bâtiments :

Les dernières factures concernant le logement de l’ancienne poste et la

couverture de la boulangerie ont été réglées, les subventions recouvrées.

Acquisition Balayeuse mécanique :

Une balayeuse adaptable pour le tracteur tondeuse a été achetée, celle-ci étant

subventionnée à 70 %.

Salle des fêtes :

L’Etat et le Conseil Départemental ont notifié en fin d’été leur accord pour des

aides, nous attendions ces valeurs pour fixer le plafond du montant des travaux.

Un bureau d’études a du faire les recherches d’amiante, termites et plomb avant

le début des travaux. Le cabinet d’architecture a réalisé les plans des sanitaires

adaptés aux personnes handicapées, les descriptifs sont en cours, il nous faut

déterminer des priorités, nos capacités de financement ne permettant pas une

réalisation totale du projet initial. Les travaux devraient commencer au

printemps 2019.

Adressage :

C’est un travail très lourd qui a été réalisé, la mise en place administrative, les

différents courriers, les transmissions de fichiers, l’achat des numéros et des

plaques de rues, les supports, la pose sur le terrain …

Nous sommes bien conscients des difficultés occasionnées également dans vos

foyers, Line apporte son aide pour les démarches dématérialisées (en ligne).

Nous vous remercions très sincèrement pour la bonne volonté et la participation

de chacun de vous, qui nous ont aidés à mener à bien cette obligation.

Eclairage du stade de football :

L’arrivée de l’équipe féminine en plus des deux équipes masculines, nous a

motivés à remplacer le système d’éclairage. En effet les projecteurs étaient
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voraces d’électricité, et on ne trouvait plus de lampes lorsque celles-ci étaient

grillées. Nous compléterons avec 2 projecteurs sur le terrain et 1 projecteur sur

le parking en 2019.

Achat de terrain :

Afin de mettre en place une aire pour déchets verts, la commune a fait

l’acquisition d’un terrain de 1 000 m²situé « Chez Tourru », à côté du dépôt de

râpe. L’aménagement est prévu au cours du premier semestre 2019.

Vigilance citoyenne :

La brigade de proximité de Brossac, a convaincu le conseil municipal de mettre

en place la « vigilance citoyenne », c’est pourquoi vous avez pu remarquer aux

entrées départementales sur la commune les panneaux portant ces indications.

Les référents sont : Jacky Bachelier, David Baratange, Bernard Deschamps,

Gérard Denis, Gérard Faure, Gilbert Guitton, Pascal Jodor, Damien Langlade,

Bernard Martin, Franck Ouvrard et Jean-Marie Pigeaud.

Santé communale :

Le conseil municipal a accepté l’offre de l’agence AXA France pour proposer à

toutes les personnes de notre commune de bénéficier de conditions tarifaires

concernant la mutuelle santé. Une réunion s’est déroulée à la salle des fêtes le 15

octobre, mais peu suivie. Toutefois, vous pouvez solliciter un devis pour les

différentes formules proposées, la proposition restant valide jusqu’au mois de

juin.

Coordonnées : CHAPUZET-ALLAIN AXA 19 boulevard Chanzy 16300

BARBEZIEUX. Tél : 05 45 78 08 12.

Lotissement :

2 lots ont été vendus cette année, 2 lots sont actuellement réservés. Il ne reste

donc plus que 5 terrains sur les 16 aménagés.
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Voirie :

Les prévisions ont été réalisées soit : du gravillonnage à « Noyer », aux

« Grands Landris », au lotissement « Chez Chaillou » et le caniveau mis en

place dans le village de « Chez Chaillou ».

L’équipe municipale a réalisé la journée de pose d’enrobé froid pour le

colmatage des nids de poule, mais l’enrobé était défectueux et donc le résultat

n’est pas à la hauteur de nos efforts. Un avoir total a été consenti par le

fournisseur du produit.

Projets 2019

Ce qui n’a pas été réalisé en 2018 :

- La création du jardin du souvenir et columbarium au cimetière.

Les opérations en cours :

- Mise en place d’une aire de déchets verts

- Les travaux de rénovation à la salle des fêtes

Nouveaux programmes :

- Rénovations vestiaires de football

Les plafonds sont à refaire, les menuiseries à remplacer, les douches à

moderniser, il faut tenir compte également de l’accessibilité.

- Mise en sécurité du bourg

Le conseil municipal souhaite la mise en place d’un trottoir sur la partie

haute du bourg afin que les scolaires puissent se déplacer sans danger vers la

bibliothèque ou vers la salle des fêtes. Le cabinet BETG a été retenu pour

mener à bien ce projet avec l’aval du Conseil Départemental qui intervient

sur les autorisations et les financements. Il est envisagé également un rond

point franchissable au carrefour de la « route des Biefs » et de la route du

« Jardin d’Amour ». Nous envisageons l’acquisition de radars pédagogiques

déplaçables.
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Passage de témoin au secrétariat :

Line, notre secrétaire de mairie depuis 17 ans,

prend sa retraite au 1er avril de cette année. Elle

sera remplacée par Karine Noyau qui quitte son

poste de secrétaire de mairie sur une commune

du département voisin. Elle prendra ses

fonctions à partir du 1er mars afin de se

familiariser avec notre secrétariat mais aussi

pour apprendre à gérer le point poste.

La déception de l’année

La boulangerie :

Faute de clientèle, madame Loiseau a fermé le magasin de la boulangerie,

elle continue de fabriquer du pain dans le fournil sur commande ou

réservation.

Nous ne souhaitons pas créer de nouvelles polémiques, chacun ayant pu se

faire une opinion.

Toutefois la constatation est amère, le service de proximité n’est pas assuré

dans des conditions adaptées aux besoins, le conseil municipal a du opter

pour un dépôt de pain à la mairie pour dépanner.

Les efforts consentis pour l’installation de ce service ne sont pas

récompensés.

Le coup de gueule de l’année

Les chiens qui aboient jour ou nuit ou les deux :

Cette année bat les records de plaintes de voisinage pour des aboiements

intempestifs à toute heure du jour et de la nuit. Merci aux propriétaires de

chiens aboyeurs de prendre conscience de la gêne occasionnée et de

prendre leur responsabilité. Voici un extrait du courrier qui a été adressé en
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fin d’année à la mairie et dont nous remercions l’auteur car il résume bien le

sentiment de toutes les personnes subissant ce fléau.

« Monsieur,

La population de notre pays vieillit, et le village de Guimps malgré le dynamisme

développé par vous et votre équipe municipale, et où j’ai décidé de me retirer est à

l’image de notre pays. De ce fait, plusieurs de vos concitoyens dont certains sont alités

ou souffrants, ne quittent plus leur domicile.

Or il se trouve que ces personnes sont éprouvées et supportent inlassablement dès

potron-minet, en continu et quelle que soit l’heure, les aboiements intempestifs de

chiens. Il est à noter que les chiens de chasse, fort nombreux ne se font point entendre

et ne répondent aux aboiements de leurs congénères dits de garde ou simplement de

compagnie.

Vous serait-il possible dans le bulletin municipal de rappeler au propriétaires qui sont

ou absents dans la journée, ou trouvent normal ce genre de désagrément dès l’instant

que ce sont leurs chiens tout en se plaignant de ceux des autres, un peu de civilité, et

qu’il existe des colliers anti-aboiement pour les hargneux, sans toutefois les menacer

qu’ils encourent un procès-verbal après constatation de la Gendarmerie Nationale,

voire d’une assignation auprès du Juge de proximité qui peut les condamner à une

amende de 450 euros sur le fondement de l’Article R1337 du Code de la Santé

Publique.

Je m’en excuse, mais j’écris cette missive après réflexion, à mon nom et à celui de

plusieurs de vos concitoyens auprès de qui j’ai échangé et dont je suis, humblement, le

porte-parole. »

LES RESOLUTIONS 2019

Des chiens plus discrets ! :

Nous rappelons l’article 15 de l’arrêté préfectoral de la Charente, que vous

pouvez télécharger sur le site de la commune www.guimps.fr à l’onglet

téléchargement :

« Les propriétaires d’animaux et ceux qui en ont la garde sont tenus de

prendre toutes les mesures propres à préserver la tranquillité des immeubles

concernés et du voisinage et ceci de jour comme de nuit.»

Merci d’en prendre bonne note, si l’effort citoyen n’est pas fait

naturellement, il faudra simplement faire appliquer la loi.
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Le cahier de doléances :

Pourquoi pas !!! L’initiative citoyenne est tout à fait la bienvenue, il n’y a pas

de cahier destiné à cet usage dans notre mairie, mais si vous souhaitez

contribuer par des propositions, des remarques et bien sûr des critiques à la

vie communale, ou nationale, nous pouvons recueillir vos courriers, vos

suggestions. Précisez simplement à qui vous les destinez, faut-il en prendre

connaissance localement ou bien faut-il faire suivre à l’association des maires

ruraux de France. Nous tenons à votre disposition deux boîtes selon la

destination.

POUR INFORMATION LISTE DES NOMS DE VOIES

ALLEE DES MESANGES IMPASSE DU PRESBYTERE

ALLEE DU CŒUR DE CHAUFFE IMPASSE DU PUITS

CHEMIN DE LA BUTTE DE CHAUMONT PLACE DE LA MAIRIE

CHEMIN DE LA GRAVE ROUTE DE BAIGNES

CHEMIN DE NOYER ROUTE DE BRIE

CHEMIN DES DISTILLERIES ROUTE DE CHEZ THIBAUD

CHEMIN DU PLAISIR ROUTE DE LA MAISON DE BOIS

CHEMIN PRES JEAN DU BOURG ROUTE DE L'ABBAYE

CHEMIN SOUS LA RIVIERE ROUTE DE L'AUBEPINE

IMPASSE DE CHEZ BAUDET ROUTE DE L'OCEAN

IMPASSE DE CHEZ JALLET ROUTE DE L'ORMEAU

IMPASSE DE CHEZ MEDECIN ROUTE DE MARIE SOLLE

IMPASSE DE LA BROUE ROUTE DE OCQUELET

IMPASSE DE LA FONTAINE ROUTE DE PUYCHEBRUN

IMPASSE DE LA FORGE ROUTE DE VENELLE

IMPASSE DE LA HOULETTE ROUTE DES BIEFS

IMPASSE DE LA PRAIRIE ROUTE DES CÔTEAUX

IMPASSE DE L'EGLISE ROUTE DES DEUX CHARENTES

IMPASSE DE SARREINSMING ROUTE DES EGAUX

IMPASSE DES CHAMPS ROUTE DES MAINES

IMPASSE DES CHARMILLES ROUTE DU CHÂTEAU

IMPASSE DES CHEVÊCHES ROUTE DU COUVENT

IMPASSE DES VIGNES ROUTE DU JARDIN D'AMOUR

IMPASSE DU 19 MARS ROUTE DU PONT DES PRUNIERS

IMPASSE DU BUISSON ROND ROUTE DU TERRAGE

IMPASSE DU MOULIN DE MINET ROUTE DU TREFLE
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HORAIRES D’OUVERTURE DE LA MAIRIE, POSTE ET BIBLIOTHEQUE : 
 

Du lundi au jeudi : de 8H à 12H30 et de 14H à 17H 

Le vendredi : de 8H à 12H30 

Levée du courrier à 12H 

                           05 45 78 90 11  

                                05 45 78 36 42 

           mairiedeguimps@orange.fr   
           Site internet : http://www.guimps.fr.  

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

REMERCIEMENTS 

 

Merci à Charline et Fabrice Lainé qui nous 
ont fait don de deux bacs en pierre qui font  le 
plus bel effet devant la mairie.  

 Nos remerciements, aussi, à tous nos stagiaires qui ont participé à des mises 
en place à la bibliothèque et autres travaux. 

 

 

  TARIF LOCATION SALLE DES FETES 

 

Depuis 2010, les tarifs suivants sont appliqués pour une location d’une journée. 

- Habitants commune avec ou sans cuisine :  85 € + chauffage 

- Habitants hors commune  

o sans cuisine :     280€ + chauffage  

o avec cuisine :     320 € + chauffage 

o location vaisselle :     0,55€ le couvert   

 

Attention  Associations : 1 manifestation gratuite par an, ensuite tarif habitants commune.                        

 

En raison des travaux prévus à la salle des fêtes, nous ne prenons plus de réservations 

jusqu'à nouvel ordre. 

 

 

DEMANDE DE CARTE D'IDENTITE OU PASSEPORT 

 

Prendre rendez vous auprès de la mairie de Barbezieux (ou autre : cela peut se faire 

par exemple à la police municipale de Jonzac, à la mairie de Cognac …), compléter 

une pré-demande en ligne sur https://passeport.ants.gouv.fr, si vous n’êtes pas 

informatisé, vous pouvez vous faire aider à la mairie. Prévoir 2 photos d’identité,   

votre carte périmée ou  si celle-ci est perdue un timbre fiscal à 25 € et si c’est une 

première demande un extrait de naissance. Fournir également un justificatif de 

domicile (avis d’imposition, facture EDF, EAU … L’original). 

 

 

mailto:mairiedeguimps@orange.fr
http://www.guimps.fr/
https://passeport.ants.gouv.fr/
http://www.subpirate.com/image/logo_telephone.png
http://www.google.fr/imgres?imgurl=http://halleyweb.com/c001172/images/fax.jpg&imgrefurl=http://halleyweb.com/c001172/hh/index.php&h=225&w=225&tbnid=nhE7aVHy_0MKyM:&zoom=1&tbnh=90&tbnw=90&usg=__b2pJeXFOh2Luv0b-_Itap2x61cI=&docid=296OHMKdrpY4yM&sa=X&ei=jo2uVI3VI87daLSjgXg&sqi=2&ved=0CCYQ9QEwAA&dur=21
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INSCRIPTIONS SUR LES LISTES ELECTORALES 

 

Les jeunes recensés (recensement militaire à 16 ans) sont inscrits d’office par 

l’INSEE. Depuis le 1
er

 janvier 2019, les inscriptions sont effectives toute 

l’année. Pour les élections européennes de mai 2019, il faut être inscrit avant le 

31 mars. Cette démarche peut se faire informatiquement par « service-public.fr » 

ou en vous rendant à la mairie. 

 

 

LA FIBRE OPTIQUE 

 

A Guimps, la fibre devrait être fonctionnelle le 3
ème

 trimestre 2020. Nous 

rappelons que l’installation est gratuite, ne vous laissez donc pas démarcher par 

des sociétés. Nous ne manquerons de revenir vers vous dès que vous aurez accès 

au téléphone et internet par la fibre. 

 

 

FRELONS ASIATIQUES 
 

Cette année encore, la mairie est intervenue pour la destruction de nids de frelons 

asiatiques. Ceux-ci tuent les abeilles et sont dangereux pour l’humain. Merci de 

signaler les nids si vous les apercevez, merci de piéger si vous ne voyez pas les nids 

mais les frelons. 

 

 

 

DERATISATION 
 
Pour se débarrasser des rats et souris, la commune met à la disposition des habitants 
du raticide, aux conditions suivantes : 

  - 10 € la poche de 25 sachets de 40 gr de SANIFAR 

  - 10 € la poche de 28 sachets de 40 gr de SANITOX 
 

 
TERRAIN DE TENNIS 

 

La carte d'adhérent au club de tennis est à prendre à la mairie. Le tarif annuel 

est de 5 € pour les moins de 14 ans et de 12 € à partir de 14 ans. 

 

 

 
BENNE CARTON ET PAPIER 

 

Une 2ème benne pour le carton et le papier sera mise en place sur le parking de l'école 

pendant les vacances de printemps, du 15 au 26 avril 2019. 
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Etat Civil

NAISSANCES

BARATANGE Tara Chez Bruneau 09 février 2018
BRACHET Malhôn Le Bourg 14 mars 2018
SOUCHARD Natéo Chez Bruneau 09 juillet 2018
CAMPO Blaise Chez Amiont 16 octobre 2018
BAUDET Thiago Chez Trochon 18 octobre 2018

PARRAINAGE CIVIL

VALLEAU Agathe 26 mai 2018

MARIAGES

ZAPIRAIN Ludovic et FERTEIN Anaïs 19 mai 2018
DESSE David et MORELIERAS Sandrine 18 août 2018
BAUCHET Stéphane et MASSÉ Christelle 18 août 2018

PACS

PRAUD Gilles et BERNARD Gilberte 06 décembre 2018

DECES

COSSON Gilles 78 ans 1er janvier 2018
GUILLON Marcel 85ans 30 janvier 2018
CROLAND Simone veuve MERLET 94 ans 11 février 2018
RABY Denise veuve BABIN 94 ans 14 juillet 2018
TROUVÉ Paulette épouse AUBERT 85 ans 13 novembre 2018
BOUTILLIER Claude 78 ans 20 novembre 2018
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Le Bureau : 
 

 Président  : Monsieur BACHELIER Jacky 

 Vice-présidents  : Messieurs BOUTILLIER Claude et BATARD Bernard 

 Secrétaire Trésorier : Monsieur FAURE Gérard  

 Porte-drapeaux  : Messieurs BOUTILLIER Claude et FAURE Gérard  

 Suppléant  : Monsieur VINCENT Pierre  

 Membres du bureau  : Messieurs COUILLAUD Pierre et DAVIET Michel  

 

Le 24 février 2018, sur convocation du président, l’Amicale s’est réunie, à la Mairie, 

salle du conseil,  pour l’Assemblée Générale de la section F.N.C.R. de Guimps. La 

séance est ouverte à 10H30. Etaient présents : Messieurs COUILLAUD Pierre –

DAVIET Michel – BATARD Bernard – VINCENT Pierre – FAURE Gérard – 

BOUTILLIER Claude et BACHELIER Jacky. 

 

Après le paiement des cotisations, la lecture des activités de l’année écoulée puis du 

rapport moral, le bilan financier fait ressortir un léger bénéfice. 

 

Activités de l’année 2018 :  
  

 Le 17 janvier : Réunion départementale de la FDCR au Gond Pontouvre. Messieurs 

FAURE Gérard et BACHELIER Jacky y ont participé. 

 

 Le 23 janvier : Nous avons été demandés par la F.N.A.C.A. pour être présents à un 

enterrement à Barret. Messieurs FAURE Gérard et BACHELIER Jacky ont été y porter les 

drapeaux. 

 

 Le 2 février : Enterrement de notre ami Marcel GUILLON, ancien président de 

l'amicale, décédé le 30 janvier. Il y avait 9 drapeaux : 2 de chez nous, celui du département et 

6 de la F.N.A.C.A. 

 

 Le 5 février : Enterrement à Barret. A la demande de la F.N.A.C.A., je suis allé porter 

le drapeau. 

 

 Le 8 mai : Cérémonie au monument aux morts  à 11H30 - Dépôt de gerbes et appel 

aux morts suivi d’une minute de silence, à la demande de Mr Le Maire, puis, lecture des 

messages. Un vin d’honneur est offert et servi par la municipalité. Il est suivi du traditionnel 

banquet auquel 30 personnes ont participé.  

   

Le 3 juin : L’amicale a participé à la brocante organisée par la commune. 

 

 Le 11 septembre : Enterrement à Condéon d'un adhérent F.N.A.C.A. J'y suis allé 

porter le drapeau. 
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Le 11 novembre : Cérémonie au monument aux morts à 11H30 - Dépôt de gerbes, 

puis appel aux morts suivi d’une  minute de silence, à la demande de Mr le Maire, puis lecture 

des messages; celui de l’U.F.A.C.et celui de la Préfecture. Une médaille de porte-drapeau (10 

ans) a été remise à messieurs FAURE Gérard et VINCENT Pierre. La Marseillaise est 

entonnée par les enfants de l’école, accompagnés du directeur, Mr Serge SOUARAC. Merci à 

eux tous pour leur participation, très appréciée des personnes présentes. 

Un vin d’honneur, offert par la municipalité, est servi à la salle des fêtes. Il est suivi du  

traditionnel repas offert aux plus de  60 ans de la commune, ainsi qu’aux conjoints.  

 

Le 23 novembre : Enterrement de Claude BOUTILLIER, porte-drapeau, décédé le 20 

novembre. Il y avait 6 drapeaux : 2 de chez nous, 3 de la F.N.A.C.A. et un porté par un 

membre de la famille. 

 

Le 28 novembre : Nous avons été invités par la FDCR de la Charente à un repas 

amical. Nous y sommes  allés à 4, accompagnés de nos épouses : VINCENT Pierre, FAURE 

Gérard, COUILLAUD Pierre, BACHELIER Jacky. 

 

Le 12 décembre: Enterrement à Barbezieux d'un adhérent F.N.A.C.A. Je suis allé 

porter le drapeau. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Merci à l'équipe municipale pour tout ce qu'elle 

fait pour l'amicale. 
 

 

                                                    Le Président   

Hommage à nos amis 

qui nous ont quittés 
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Le club du 3e âge de Guimps est une association active qui souhaite créer des
liens de rencontre afin d'éviter les conséquences de la solitude des ainés.

Jeudi 14 juin : Assemblée générale

Le président Mr Bachelier Jacky remercie toutes les personnes présentes et
donne ensuite la parole à Mme Vasselin M. Marthe pour la lecture du bilan
financier de l'année qui s'avère être positif.
Conformément aux statuts le tiers sortant est renouvelé par élection et la

nouvelle composition du bureau est la suivante :

Président : Bachelier Jacky
Vice-présidente : Denis Colette
Trésorière : Vasselin M. Marthe
Vice trésorière : Hitier Micheline
Secrétaire : Baudouin Line
Secrétaire adjointe : Laroche Monique (nouvelle élue)
Membres actifs du bureau :
Batard Gislaine - Bachelier Monique - Cousseau Odile - Denis Gérard
Daviet Michel - Lembert Gisèle - Faure Gérard - Faure Renée
Marchay M. Claude - Vasselin Georges - Traineau Pierre (nouvel élu)

Compte rendu des activités 2018

Nos manifestations de l'année 2018 se sont toutes déroulées avec succès.

Jeudi 11 janvier

Repas des vœ ux pour tous les membres du club, avec ce jour là, la vente des
nouvelles cartes d'adhésions pour l'année 2018. Nous avons eu une baisse
d'effectif dû à des décès et de quelques personnes à motricité réduite qui se sont
retirées.
L'équilibre des effectifs du club a pu
être rétabli grâce à l'accueil de
nouveaux adhérents. Si vous êtes
intéressés, venez nous rencontrer les
2ème et 4ème jeudis du mois à partir de
14h. Vous jugerez par vous-même
l'ambiance conviviale des joueurs de
belote, de divers jeux de société,
etc... Nous sommes à votre écoute
afin d'améliorer les activités de ces
rencontres du jeudi après-midi qui se
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terminent toujours par un goûter avec pâtisserie, jus de fruit, café ou chocolat
chaud, pour la modique somme de 1€ .

Samedi 21 avril

Repas de printemps inter club servi par le traiteur : Mme Katia Arnouil

Mardi 24 avril

Voyage en Dordogne à Mazeyrolles. Balade en calèche suivi d'un déjeuner avec

animation musicale. Après-midi détente avec un mariage surprise interprété par

des membres du club.

M ercredi18avril

S ortieàR ouillacencovoiturage
pourassisterau spectaclechantéet
dansé

"R om ancedeP aris"
parlaCieT rabucco
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Mercredi 20 juin

Concours de belote inter club avec 128 participants.

Mercredi 29 août

Voyage dans la vienne. Visite du musée de l'automobile à Châtellerault.

Déjeuner à Chauvigny suivi d'un spectacle de fauconnerie au cœ ur de la cité

médiévale, dans l'enceinte du château des Évêques.
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Mercredi 5 septembre

2ème concours de belote avec une participation de 116 personnes. Date trop près
des vacances mais bon résultat dans l'ensemble.

Mercredi 26 septembre

Journée de l'amitié organisée par la fédération des ainés de la Charente, à
Gensac la Pallue. Nous avons eu quelques courageux qui ont accepté de
représenter Guimps, encore merci à eux.

Samedi 20 octobre

Jeudi 22 novembre

Déplacem entau P alaisdes
CongrèsdeJonzacpourun
déjeunerspectacle.

"unA m ♥urdem usic-hall

international"

O rganiséparlafédérationdes
ainésdelaCharente.
Bonneparticipationdu clubqui
futenchantéparlespectacle.

S ortieàR ouillacencovoiturage
pourassisteràlaCom édieM usicale

"Vosidoles"

parlaCieT R ABU CCO
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Stage informatique tablette

Du 16 novembre au 21 décembre, chaque vendredi, de 10h à 12h.
Il est venu compléter le stage débutant de l'année dernière réalisé par UNA
Charente Vienne.

Toutes ces activités permettent de se retrouver et ainsi diminuer la solitude des
personnes seules.

Prévisions activités 2019

Jeudi 10 janvier 2019

A partir de 14h, vente des nouvelles cartes d'adhérents, à la salle des fêtes, avec

après-midi jeux suivi d'un copieux goûter gratuit.

Vers 16h 30 " on tire les Rois " !

Mercredi 23 janvier 2019

Concours de belote inter club, à partir de 13h 30.

Jeudi 14 février 2019

Repas inter club.

Samedi 30 mars 2019

Sortie prévue à l'Ange Bleu, en autocar.
68€ pour les adhérents + une participation de 6.50€ pour les non adhérents.
Départ à 10h et retour vers 18h 30.

Lundi 20 mai 2019

S ortieàR ouillacen
covoiturage
pourassisteràlaCom édie
M usicale

"C'estlaFête"
L esT rabuccofontdu ski

parlaCieT R ABU CCO

P rix 27€
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Samedi 16 novembre 2019

Les modalités d'un second voyage restent à déterminer.

Voir aussi pour d'autres activités qui seront dépendantes des travaux réalisés à la

salle des fêtes.

Pour tous renseignements complémentaires, les personnes intéressées par

l'association peuvent s'adresser à :

Mr Bachelier Jacky au : 0545789077

Mme Vasselin Marie Marthe au : 0545781043

Ou venir nous rencontrer les 2ème et 4ème jeudis du mois lors de nos réunions /

rencontres.

Le Président et son équipe vous souhaitent à toutes et tous

Bonneetheureusea nnée2019

Déjeuner spectacle au Palais des
Congrès de Jonzac, organisé par la
fédération des ainés de la Charente.

"Sur la
route des

Balkans"

Ceux qui sont intéressés se font
connaître auprès des responsables
du club, vers le 15 juin, pour des
pré-inscriptions.
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L e Bureau :

P ré sident : VA SSEL IN Yannick

Secré taire : GO IM IER Dom inique

Tré sorier : D E N IS Colette

M embres : GUITTO N N icole - GO IM IER M ichel - GUITTO N Gilbert - D E N IS Gé rard

VA SSEL IN D elphine - B O URSA UD Yannick - B O URSA UD Isabelle

Z A P IRA IN L udovic - Z A P IR A IN A naï s – C A RR É G é raldine

Bilan anné e 2018 :

Une, deux , trois m anifestations … et nous recom m enç ons !!!

L a m é té ocapricieuse de cette anné e n'a pas empê ché nos m anifestations, qui

se sont quand m ê m e dé roulé es sous un temps m i-figue m i-raisin.

Tout d’abord, le dernier w eek-end d’avril, quelques 100 m archeurs

et 200 vé té tistes ont é té accueillis lors de la randonné e du Trè fle.

A prè s un dé part au sec, les quelques giboulé es rencontré es sur le parcours

n’ont pas dé couragé les plus té m é raires. Un grand bravoà eux !! L e repas

organisé le m idi leur a perm is de se ré conforter autour d’un ex cellent

cassoulet.

A u mois de juin, la journé e com m unale s’est dé roulé e sous

un m agnifique soleil. A prè s avoir hé sité à l'annuler, car le

terrain com m unal é tait inondé , chacun a pu passer un

trè s bon dim anche, chaud et ensoleillé , autour des

grillades et autres jeux com m unaux .
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Enfin, le Com ité des Fê tes a organisé son traditionnel

ré veillon de la Saint Sylvestre et clôture ainsi le

calendrier des m anifestations pour l’anné e 2018.

À l'occasion de la nouvelle anné e, le

Com ité des Fê tes vous pré sente ses m eilleurs vœ ux et espè re vous

accueillir tout au long de l’anné e, lors de ses diffé rentes m anifestations.

L a salle des fê tes com m unale é tant en ré fection dans le courant de l’anné e, la

randonné e du Trè fle aura bien lieu, m ais ne sera pas suivi d’un repas. Ce n’est

quepartie rem ise pour l’anné eprochaine !!!

Calendrierdesm anifestations2019 :

 Mars 2019 : assemblée générale
 28 avril 2019 : rando du Trèfle
 9 Juin 2019 : journée communale
 31 décembre 2019 : réveillon de la St

Sylvestre
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LES NEMRODS

Le bureau :

PRESIDENT : B A B IN Francis.
TRESORIERE : LAINE Dom inique .
SECRETAIRE : L A IN E D ominiqu e.
MEMBRES : B RO USSA RD Jean-L ou is -B A RA TA N GE D avid

FA URE Gé rard -M A RTIN Sté phane -N IC O L A S P ascal
JA V ERL H A C Jean-C harles -RA V A IL Fré d é ric

Bilan de l’année2018 :

C ette anné e encore le nombre d e socié taires reste ré gu lier,nou s ne pou vons qu ’en être
satisfaits.

Côté lâchers :

P erd reau x : 240 pièces
Faisans : 200 pièces

L ’organisation d es battu es au x chevreu ils etrenard s esttou jou rs mené e parD id ieretsa
meu te.
L es personnes inté ressé es parl’achatd e chevreu ilpeu ventcontacterM rB abin Francis
A u 05/45/98 /19/06,soit50 € pièce ou 30 € le d emi.

M rP IO L ET,pié geu ragré e,apré levé 5blaireau x su rnotre territoire.

M R B UREA U, L ieu tenantd e lou vèterie,mène nos battu es ad ministratives au x
renard s avec son é qu ipage.L e pré lèvementestd e 5 renard s tou tconfond u d ans la
saison.

L es consignes d e sé cu rité ne changentpas SO Y EZ V IGIL EN T.

L achou crou te d u 24 fé vier2018 aé té u n su ccès,nou s reprogrammons pou rle 9 mars
2019
Inscription chez M rB A B IN au 05/45/98 /19/06 ou M me L A IN É au 05/45/7 8 /93/28

MEILLEURS VŒ UX 2019
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L'assemblé egé né raleaeu lieu lelundi9 juillet2 018.

Lorsdu votepourletierssortant,Jean-M ariePigeaud nesouhaitantpasserepré senter,
Franck Boizumeau aaccepté deleremplacer.Letierssortantadoncé té renouvelé avec
lesmembressuivants:M aud Trillard-Baudouin,RoselineZapirain,ColetteD eniset
Franck Boizumeau.
Lebureau resteinchangé :

 Pré sidente: FlorenceBureau-Lagarde

 Tré soriè re: D elphineVasselin

 Secré taire: RoselineZapirain

 Lesmembres: D aniè leVerdier– Gé rard D enis– ColetteD enis– SophieM ollé
M aud Trillard-Baudouin– Richard Sosthè ne– GhislaineBureau
Franck Boizumeau – O livierBureau-Lagarde

L’année 2018 a commencé sur les chapeaux de roues pour La Semeuse. En effet, le 21
janvier, nous avons fêté les 40 ans de reprise de la troupe avec un repas réunissant
anciens et actuels comédiens, souffleurs, présentateurs, costumières, monteurs de
décors… A noter la présence de tous les présidents et présidentes de la troupe depuis
40 ans : Michel Bureau (celui qui a relancé la troupe avec l’aide du maire de
l’époque), Roseline Zapirain, Sylvie Pigeaud, Franck Boizumeau, Céline Costère-
Voyer et Florence Bureau-Lagarde. Grâce à Roseline, nous avons pu nous délecter
des photos des diverses représentations (merci pour ton travail).
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En mars, les représentations ont commencé avec des sketchs, une petite pièce : « les

Colocataires » dans laquelle nous avons suivi les aventures farfelues de 3 jeunes femmes

colocataires dans un appartement parisien ; et d’une grande pièce : « Chacun sa croix » où

nous avons vu un maire et un prêtre hors du commun se décarcasser pour rouvrir l’épicerie

du village malgré l’arrivée inopinée de Rosa, ex-taularde, qui vient chambouler le curé du

village. Lors de ces 5 représentations nous avons eu le plaisir d’écouter les belles voix de la

chorale de Guimps.
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S éances2019
Samedi 26 janvier à 20h30

Dimanche 27 janvier à 14h30
Vendredi 1er février à 20h30

Samedi 2 février à 20h30
Dimanche 3 février à 14h30

Entrée7€
(Gratuit pour les – 12 ans)

Le 14 avril, nous avons accueilli la troupe des Clochemerles pour une représentation de

pièces patoisantes écrites par Birolut. Ce fut une très belle soirée pleine de rires.

En octobre, nous avons repris le chemin des répétitions pour vous préparer un nouveau

spectacle pour 2019.

Au programme

Emmène-moi à l'Elysée ! Comédie de Jean-Claude Lumet
Trente minutes d'un tourbillon de fou-rire, d'une rivalité inoubliable entre les droits de la
femme, énoncés haut et fort par Mme Toussaint, et les droits de l'homme défendus
vigoureusement par son mari.

Chorale

Deux hommes dans une valise Comédie de Peter Yeldham et Donald Churchill
Colin et Isabelle s’apprêtent à partir en vacances à Torremolinos avec leurs vieux amis Max
et Béatrice, comme chaque année depuis 10 ans. Mais Max a d’autres projets, et persuade
Colin de rester avec lui à Paris pour vivre en célibataire et séduire deux jeunes dactylos de
l’entreprise où ils travaillent. Parallèlement, Béatrice souhaite également rester à Paris…

Nous espérons vous voir nombreux dans la salle

lors de ces représentations. Vous pouvez d’ores

et déjà réserver vos places sur notre répondeur

au 09.72.60.12.80.



31

Le bureau :

Pré sidente: H U A RD M .F rançoise

Tré sorière: CO U ILLA U D Sylvie

Secré taire: G ERO N M .Christine

Gym A d u ltes :d e 19 à 20 h

T O U S L ES M A R D IS

À la salle desfêtesde G U IM PS

N ossorties2019

 Sortie aux Antilles de Jonzac pour un cours d'Aquafiness le mardi 22 janvier 2019 à 19 H

 Danse de salon avec intervenants de Bordeaux, le mardi 19 mars 2019 à 19 heures

 Soirée Bowling le vendredi 17 mai (suivi d'un resto pour ceux et celles qui veulent)

 Repas de fin d'année de G.V. le 25 juin

Pour plus de renseignements, Cathy au : 06 61 62 68 21



32

MOTO CRAMPONS

Nous remercions le public et les pilotes d’avoir été présents cette
année lors des deux motos cross, perturbés par une météo capricieuse.

Heureusement la météo a été plus clémente lors de notre journée
éducative pour les enfants de moins de 12 ans. Ce qui a permis à plus de 40
petits pilotes de s’éduquer au pilotage, au vivre ensemble, mais aussi de
découvrir d’autres activités comme la sarbacane et le tchouk-ball. Je
remercie les animateurs de l’UFOLEP pour leur participation pour encadrer
tout ce petit monde.

Le nombre de licencié évolue toujours pour arriver maintenant à plus
de 110 licenciés.

Suite à l’assemblée générale le bureau reste inchangé :

Président: Jean-C laudeH ITIER PrésidentA djoint: PhilippeF O R TIN

Trésorière: StéphanieB R O U SSET TrésorierA djoint: R om ainTA R DÉ

Secrétaire: B rigitteH ITIER SecrétaireA djoint: C yrilleH ITIER

Prévisions2019:

L ’associationM otoC ram ponsvousinviteàson:

-M otocrossdu 31 M ars2019 àPlassac

-M otocrossdu 26 M ai2019 àG uim ps

-M otocrossdu 7 Juillet2019 àG uim ps

Le Moto Club vous souhaite une heureuse année 2019
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LA PETANQUE GUIMPSOISE

Le Club de pétanque se porte bien. Nos manifestations de l’année 2018 se sont déroulées

avec succès. Coupes, challenges et inter clubs ont eu lieu au cours de l’année.

Il a été délivré 86 cartes pour l’année 2018. Bienvenue à tous les accros des boules.

Notre assemblée générale a eu lieu le 6 Janvier 2019, suivie d’un repas et d’un concours.

Il est envisagé l’éclairage extérieur du terrain.

N otreporteouverteàtousauralieu cetétéau m oisd’A oûtavecgrilladeetconcours.

P ourtouslesintéressés:

- Carte d’adhérent : 15 €

- Jours des jeux : Jeudi, samedi, dimanche et jours fériés à partir de 14H30

Vendredi à partir de 20H30

Com positiondu bureau :

Président : Boizumeau Franck
Vice-Président : Tard Bernard
Secrétaire : Brossard Laurence
Secrétaire adjoint : Lafond Philippe
Trésorier : Chapuzet Gérard
Trésorière adjointe : Touraine Marie-Laure

Autres membres : Boizumeau Paulette - Brossard Jean-Luc - Faure Patrick - Ménard
Sébastien - Kresk Sébastien - Tard Michel – Texier Jean-Marie

L ECL U B DEP ET A N Q U EVO U S S O U HA IT EU N EBO N N EET HEU R EU S EA N N EE2019



34

A m icale L aï que de Guimps

C ôté terrain...

L afin d e saison d ernière aé té mitigé e su rle plan sportif avec la7 ème place
d e l’é qu ipe première avec 8 victoires,4 nu ls et10 d é faites en pou le F d e 4ème

d ivision.L ’é qu ipe B ,qu antà elle,a terminé 8 ème su r 11 d e sa pou le d e 5ème

d ivision avec 5 victoires,4 nu ls et11 d é faites.L e petitregretaé té en cou pe
Ed ely,oùl’é qu ipe ad û s’inclineren 1/8 ème d e finale face au fu tu rvainqu eu rd e
lacou pe su ite à u n matchtrès serré .

C e d é bu td e saison estplu tôtmoyen su rle plan comptable pou rles d eu x
é qu ipes,avec u ne 7 ème place pou r l’é qu ipe première (4 victoires,2 nu ls,3
d é faites)comme pou rl’é qu ipe ré serve (3 victoires,2 nu ls,4 d é faites).Ilfau t
continu erà être assid u au x entrainements pou rpou voirprogresseretavoird e
meilleu rs ré su ltats.L e nombre d e licencié s reste constantparrapportau x anné es
pré cé d entes,etnou s sou haitons encore labienvenu e au x nou veau x licencié s.

D e plu s,cette anné e,nou s sommes heu reu x d ’accu eilliru ne é qu ipe fé minine à 8 .
Elles ontpou rl’instantd ispu té 4 matchs officiels pou ru ne victoire,u n nu let
d eu x d é faites.Elles amènentu n nou veau sou ffle etred ynamise notre clu b.
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C ôté vestiaires...

C ette anné e,d e gros investissements onté té ré alisé s avec lapose d ’u n
nou veau voletd é rou lantpou rlabu vette etl’installation d ’u n é clairage à L ED
pou rle terrain.N ou s remercions sincèrementlamairie pou rle financementd e
ces travau x.Su ite à d es cambriolages,nou s avons d û au ssiinvestird ans l’achat
d ’u ne alarme.

D e plu s,les finances ont permis le renou vellement d ’u ne partie d u
maté rielsportif (ballons,é qu ipements pou rl’entrainement,etc… ).

B ilan d es manifestations organisé es parle clu b

L es é vé nements organisé s parle clu b lasaison d ernière onteu beau cou p
d e su ccès.Une sortie canoëaé té organisé e parle clu b etapermis d e renforcer
l’esprit d ’é qu ipe.L e,maintenant trad itionnel,tou rnoid e palets organisé en
septembre aé té comme tou jou rs très appré cié parles participants.L e repas d u
footorganisé en avrilcomme le repas chou crou te d e d é bu tnovembre ontré u ni
beau cou pd e personnes.L ’association tient à remercierles su pporters,les amis
et la famille d es jou eu rs qu isont nombreu x à la sou tenir.N ou s espé rons
renou velerces é vé nements pou rl’anné e 2019.

L e clu b remercie é galementettrès sincèrementtou s ses membres (etleu rs
proches) qu ifontvivre l’association bé né volement,en particu lier lors d e ces
é vènements.

L ebureau

Président: TURP A UD C yril
V ice-Président: L A FO N P hilippe
Secrétaire : TURP A UD A nthony
V ice-Secrétaire : RA TEA U Florine
Trésorier : H ERA UD B enjamin
V ice-trésorier : M ERY A nthony
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Suite à notre assemblée générale, le bureau est resté le même :

Président : Yannick BOURSAUD

Vice-président : Christophe VOYER

Trésorier : Jean-Claude BARUSSAUD

Trésorier adjoint : Franck BOIZUMEAU

Secrétaire : Line BAUDOUIN

Secrétaire adjoint : Anthony GARCIN

Le stage des enfants s’est déroulé du 16 au 20

juillet avec Mr Alain LABAQUERE Professeur

de tennis. 4 enfants de 5 à 15 ans ont

participé : Alexane, Enzo, Zélina et Quentin.

Pour y participer, il suffit de prendre une

carte d'adhérent, elle est valable toute l'année.

Le professeur avait fait deux groupes

d’enfants pour un meilleur apprentissage.

Le stage s’est fini par le traditionnel goûter

(gâ teaux, boissons et bonbons), nous

espérons qu’il y aura plus d’enfants pour

2019 (débutant ou expérimenté tout le

monde peut participer).
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Notre tournoi adulte mixte annuel en double, qui s’est déroulé du 16 au 17 Juin, a rassemblé

12 joueurs. Deux jours entre rigolades et sérieux mais toujours avec convivialité.

Débutants ou expérimentés, tout le monde peut participer.

Merci à notre juge arbitre Mr Vasselin Yannick et merci aux bénévoles.

Merci à vous tous pour votre participation.

On compte sur vous pour le prochain tournoi !!!

Programme pour 2019 :

Tournoi : 15 et 16 Juin 2019

Stage des enfants : Date à définir en cours d’année

Tarif des cartes : Elles sont à prendre à la mairie avec le code et sont valables un an.

Moins de 14 ans : 5 Euros

Plus de 14 ans : 12 Euros
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Déjà la quatrième année pour la section judo, membre du club de La Couronne Grand-
Angoulême judo.  
Forte d'une trentaine de licenciés et dirigée par Guillaume Gammacurta, la section, dont les 

cours se déroulent dans la salle annexe de l'école primaire, propose des séances à partir de 

quatre ans. Une activité à la fois sportive et éducative, aux multiples bienfaits. Ainsi, avec le 

soutien de Serge Souarac, directeur de l'école, deux cours de découverte ont été organisés 

les jeudis 13 et 20 septembre, à l'intention des élèves. Début décembre, les jeunes judokas 

guimpsois ont disputé leurs premières compétitions de l'année dans les catégories poussins, 

benjamins et minimes. Une section sportive dynamique donc, soutenue depuis sa création 

par la municipalité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Renseignements : 
  
Lieu : Salle plurivalente de l'école primaire  
Jours et horaires :  
Mercredi :  
De 14h00 à 15h00 : 10 ans et + 
De 15h00 à 16h00 : 7-9 ans 
De 16h00 à 16h45 : 4-6 ans 
Vendredi :  
De 17h15 à 18h15 : 7-9 ans 
De 18h15 à 19h15 : 10 ans et + 
 

Contacts : www.lcgaj.com 

Facebook : Guimps Judo (LGAJ) 

Aurélie  Grenon : 06.81.52.41.17 

Guillaume Gammacurta : 06.72.93.22.67 

Guillaume Avril : 06.76.53.95.68 

JUDO 
 

http://www.lcgaj.com/
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Il était une fois...

...C.Drôles
" Drô le" estunm otpouvantavoirplusieurssens.Parfois,ilsignifiecequiest

am usant,ou encorecequiestétrange.U ndrô leestaussi,dansnotrepatois

C harentais,lem otdésignantunenfant.

C réée en2002,m enée parde drô lesde parents,tousaussidrô les
lesunsque lesautres,l’associationC .D rô lespropose de bien
drô lesd’activitésà touslespetitsdrô lesquipasserontpariciou
repasserontparlà .

C haque m ois,nous proposons,à vos enfants,et leurs am is,des
ateliers sur des thèm es divers tels que :le sport,la nature,la
m usique, les arts créatifs, l’échange associatif et
intergénérationnel,pourl’année passée.
C haque séance estadaptée auxtout-petitscom m e auxplus

grands.L esparentsvolontairespeuventparticiperà nosséances

entoute convivialité.

Vous souhaitez partager unepassion ouun savoir-faire ?

N’hésitezpasà nouscontacter.

Eneffet,afindeprogram m ernosfuturesactivités,noussom m esà larecherche

depassionnésquiaccepteraientdepartagerunaprès-m idiaveclesenfants.

Toutel’é quipeC.Drô les se joint à moi
pourvoussouhaiterunebelleet
heureuseanné e2019pleinede
Rireset deSourires !

Inform ationspratiques:

L ocal associatif:M airie de M ontchaude - 16 300M O N TM ER A C
C ontact:06 .6 4.96 .88.91ou chrisleparadis@ orange.fr
A dhésionannuelle :5€parfam ille –Tarifunique :2€parséance
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Effectifs de l’année scolaire 2018-2019

Enseignantsactuellem entenplace:

 B élindaM IC H EL : PetiteetG randeSectionsdeM aternelle
 SéverineB R O C H A R D : M oyenneSectiondeM aternelleetC .P.
 SergeSO U A R A C : C E1 –C E2 –Directeur
 C hristopheG EN T R EA U : C M 1 –C M 2

Effectif d ’é lèves parcommu ne d ’habitation :

 Gu imps :22

 M ontmé rac :39

 A u tres :18

Effectif totalgarçons :38

Effectif totalfilles :41

Sections G F G F G F G F G F G F G F G F G F
Total par
section

CM2 5 4 9

CM1 6 4 1 11

CE2 4 4 1 9

CE1 5 11 16

CP 1 6 4 11

GS 4 4

MS 4 5 9

PS 2 4 6

TPS 2 2 4

Années 2016 2015 2014 2013 2012 2011 2010 2009 2008
Effectif total

par
année de
naissance

4 6 9 5 10 16 8 11 10 79

L EGEN D E

G : Garçons F : Filles
T.P.S : Très petite section de maternelle
P.S : Petite section de maternelle
M.S : moyenne section de maternelle
G.S : Grande section de maternelle
C.P : Cours préparatoire
C.E.1 : Cours élémentaire 1ère année
C.E.2 : Cours élémentaire 2ème année
C.M.1 : Cours moyen 1ère année
C.M.2 : Cours moyen 2ème année
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L’année 2018 a été riche en projets et sorties : 

 Fil conducteur de l’année : le thème des contes 
 Sorties USEP 

 Rencontre avec une illustratrice et auteure de littérature de 
jeunesse, Marjorie Béal, dans le cadre du Festival de littérature de 

jeunesse de Ruelle 
 Sorties au cinéma (projet en partenariat avec le cinéma de 

Barbezieux pour aller voir trois films d’animation pendant l’année) 
 Projet jardinage 

 Séances d’anglais avec Séverine (Thank you Séverine !) 
 Sortie de fin d’année au Nombril du Monde dans Les-Deux-Sèvres, à 

Pougne-Hérisson (lieu où les enfants sont plongés dans l’univers des 
contes) 

 
Nouvelle année 2018-2019 : 

 

 Séance de judo avec Guillaume (que je remercie !) 
 Sortie aux vendanges 

 Venue d’un libraire, M. Pilorget 
 Sorties USEP 

 Sorties au Théâtre de Barbezieux pour assister à 2 spectacles (Un des 
spectacles sera suivi d’un atelier de manipulation de papier.) 

 Participation de la classe au festival de littérature de jeunesse de Ruelle 
(assurément !) 

 sorties au cinéma (3 sorties dont un ciné-concert) 
 sortie de fin d’année (surprise !) 
 

Voici quelques souvenirs : 

 

Travail autour de 3 de ses albums, dont la création 

d’un album à compter L’histoire qui fait rire  à la 

manière de L’histoire qui fait peur  de Marjorie Béal. 

 

 

 

 

 

 

 

Venue de l’illustratrice et auteure, Marjorie Béal. 
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L’après-midi, nous avons découvert le jardin du 
Nombril du monde et sommes partis à la 
recherche des minerais de contes. 

Voici la tête du géant Gargan qui 
dort. 

Sortie de fin d’année au Nombril du Monde  

Enoncés des enfants : 

« Le matin, Marion nous avait raconté des histoires, l’histoire de papi André avec un 

radis (histoire lue ensuite en classe, Quel radis dis donc !), avec le minerai de contes. 

Le minerai de contes se pose sur l’oreille, et après il nous raconte des histoires. 

Ensuite, on avait créé une histoire avec une princesse (que nous avons appelée 

Rose), un loup, un canard, un coq et un chien. » 

 

Cette sortie fut le dernier souvenir parmi tant d’autres (notamment une 

classe de découverte à l’Ile d’Oléron en juin 2017) avec nos élèves de GS. 

Nous avons eu le bonheur de travailler avec eux depuis la Petite Section et 

de les voir évoluer. Les voilà cette année en CP ! 
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La nouvelle année scolaire avec nos élèves de TPS- PS-MS débute par une sortie 

aux vendanges chez M. et Mme Zapirain. 

 

 

 

 

 

 

 

Venue d’un libraire en novembre 

 

 

 

 

 

 

 

On a beaucoup aimé, il a raconté des histoires drôles. 
 

Valérie SAVIN, l’ATSEM de la classe, et moi-même, vous souhaitons 

une excellente année 2019. 
Une pensée pour Adèle, l’ATSEM de GS-CP qui a quitté l’école en 

novembre, et qui nous manque. 
  

 

 

Mme Bélinda MICHEL 

 

Je suis resté à 

l’école parce que 

j’avais peur de la 

machine à 

vendanger ! 

Voici SIMON, la nouvelle 

mascotte de la classe. 

Nous suivons ses 

aventures dans de 

nombreux albums. 
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La classe des GS/ CP 

L'année 2018 a été riche d'apprentissages, de sorties sportives, 

culturelles et d'émotions :  

Nous avons travaillé sur les plantations. Ce thème fut notre fil conducteur pour 
l'année scolaire. 
Début avril,nous avons commencé nos plantations Nous avons observé et 

comparé des graines...puis nous avons semé des graines d’herbes aromatiques 

(ciboulettes, basilic et persil), afin de les offrir pour la fête des Mamans. 

 

Journée à Jonzac avec les CE (Vendredi 1
er
 juin)  

 
Nous avons d'abord visité le Jardin Médiéval où plusieurs plantes aromatiques et médicinales 
sont cultivées : la Bourrache, la consoude, le persil, la Menthe, de la lavande...Ensuite notre 
guide nous a fait une visite du Château de Jonzac : la Salle des Mariages, la Salle du Conseil 
où se réunissent les membres du Conseil Municipal afin de voter et discuter de décisions 
concernant la Ville ; Puis nous nous sommes installés dans le Petit Théâtre, magnifique 
Théâtre à l'Italienne avec 2 étages et des balcons. Ensuite, nous sommes allés au « jardin 
partagé », jardin créé il y a 4 ans à l'initiative de jeunes agriculteurs de la région. 
Quelle riche idée ce concept de jardin partagé où fleurissent les valeurs les plus simples et les 
plus belles : partager plutôt que posséder, rassembler plutôt que diviser, renouveler plutôt 
qu'épuiser... bref être solidaire! Voilà ce que nous avons vu dans ce « Jardin des Partages ». 
Les enfants ont été chaleureusement accueillis par des jardiniers& jardinières bénévoles, 
patients, généreux et bienveillants, pour participer à plusieurs ateliers : 
l'atelier des lotos, mémorys , puzzles...,la construction d'un hôtel à insectes pour y 
accueillir les petites bêtes, les plantations des graines de courgettes ont permis aux 
enfants d'enrichir et d’ affirmer leurs connaissances sur la germination des graines ( en 
classe, les enfants ont semé des graines de basilic, persil, ciboulette, haricots ...afin de 
comparer les différents types de graines, leur évolution, d'apprendre à observer , 
d'apprendre la patience et le partage). 
Programme parfait pour apprendre à Aimer et Respecter la Nature, dans la douceur et 
la bienveillance ! 
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JOURNéE À ANGOULêmE(VENDREDI 8 JUIN ) : 

Le matin nous sommes partis en bus avec Solange, Isabelle, Suzy, Amélie, Adèle et 
Maitresse Séverine en direction de Soyaux à la Cueillette Fabulette. Chaque 

équipe avait pour mission de cueillir un nombre précis de fraises, framboises, 
fèves, radis et herbes aromatiques. Les radis étaient les plus difficiles â 

trouver car on ne voyait que les feuilles, ils étaient enfouis dans la terre. Nous 

avons reconnu sans difficulté la ciboulette, le persil et le basilic. Nous avons 
pique-niqué et nous avons mangé les fraises et framboises en dessert.  
Humm elles étaient succulentes ! 
 

L'après-midi, nous sommes allés à l'atelier de la Chocolaterie Letuffe. Nous y avons 
confectionné des chocolats au lait ou noirs; un panier en chocolat grâce à une grosse 
sucette en plastique, des lapins, des canards et des marguerites en chocolat. Pour chacune 
de ces fabrications, on travaillait avec du chocolat fondu qui ensuite était mis dans les 
frigos pour devenir solide. Ensuite nous avons regardé une petite vidéo qui explique 
l'histoire du chocolat et de la Chocolaterie. 

 

Nous avons passé une excellente journée à Angoulême.  
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Venue de l’Illustratrice Marjorie Béal (dans le cadre du Festival de Littérature Jeunesse) :  
 
Avant sa venue, nous avons lu et étudié ses albums puis nous nous en sommes inspirés pour 
en construire un à sa manière : « Une touche de...Marjorie Béal ». Elle a adoré notre livre ! 

 

Cinéma : Nous avons participé au programme « Maternelle et Cinéma » :  
 
Jeudi 26 Avril : nous avons marché dans le centre-ville de Barbezieux puis nous sommes 
revenus au cinéma pour voir 5 courts – métrages « La chouette , entre veille et sommeil 
».Ensuite Thomas nous a montré la salle de projection pour nous expliquer comment il fait 
pour 'lancer' les films sur le grand écran. Maintenant, tout est numérisé, c'est-à-dire que tout 
est géré à partir d'un ordinateur, alors qu'auparavant (avant 2012), des bobines de films 
déroulaient pour faire apparaître le son et l'image. 
 
Musique : Pendant 6 séances de 50 minutes Soledad nous apprend à bien chanter. 
Elle nous apprend aussi à reproduire des rythmes en faisant des percussions 
corporelles. 
 
Anglais : Plusieurs mercredi matin, nous avons fait de l'anglais avec Séverine, la 
maman de Fleur-Anne, Professeur d’Anglais. Nous avons appris des chansons et fait 
des jeux pour apprendre le nom des fruits et légumes et des couleurs en anglais. 
 

Judo : Guillaume nous a fait participer à une séance « découverte » de judo. 
C'était super ! 
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Rencontres sportives :  

Nous participons aux rencontres 
USEP avec la classe des CE1-CE2 

Théâtre  

Mardi 16 octobre, nous sommes allés au 
Théatre d'Angoulème, voir un très joli 
spectacle musical intitulé « Le réveil maman ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vendange :  

Lundi 1er octobre matin, nous sommes  
allés vendanger chez Lou-Anne. Nous  
avons coupé les grappes de raisins avec  
les ciseaux de notre classe et les adultes  
avec des sécateurs. Avec les raisins  
récoltés nous avons cuisiné des cakes,  
des cookies et des muffins aux raisins. 
 

 

 

 

 

 

 

 

Voyage Lecture :  

 
Jeudi 15 novembre, nous sommes allés à la 
Médiathèque avec les CE1-CE2 pour 
participer aux 1er Voyage Lecture : Patricia 
a conduit le bus pour nous emmener au 
Voyage Lecture « Coopéralivre » . Nous 
avons joué 
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Séverine Brochard 

aux devinettes afin de reconnaître les livres présentés. Elle nous a lu l’album « la roul otte de 
Zoé ». Ensuite, nous avons pris plaisir à regarder les livres de la Médiathèque. Nous avons 
fabriqué une guirlande représentant tous les élèves de la classe : nous avons utilisé les photos 
de nos silhouettes réalisées à la manière de Keith Haring e t nous les avons assemblées afin 
qu’elles se donnent la main ! Notre magnifique guirlande est exposée à la Médiathèque de 
Barbezieux, alors allez-y ! 
 
Ateliers cuisine : 

  

Plusieurs fois dans l’année nous nous transformons en chefs cuisiniers pour réaliser des 

recettes sucrées et salées, grâce à l’aide des Super Mamans ! 

 
Bibliothèque de Guimps :  
 

Nous y allons 4 à 5 fois dans l’année afin d’y regarder les livres et d’écouter celles lues par les 

mamans. Nous y allons aussi pour découvrir les belles expositions, mises en scène grâce à 

Dany. 

Marché de Noël : 

  
Jeudi 21 décembre, nous avons cuisiné quelques gâteaux (des sablés, une bûche 
et un cake aux amandes) afin d’en offrir au Père Noel et de se régaler lors du 
gouter du marché de Noël ! 
Nous avons aussi fabriqué avec plaisir, des cartes de Noël et des sapins ! 
vendredi 21 décembre, le Père Noël est venu dans les classes nous apporter deux 
magnifiques livres pour chaque enfant! 
 

Un grand grand MERCI aux parents, grands -parents et à la municipalité qui nous 

encouragent, nous soutiennent et nous permettent de réaliser tous ces beaux projets !  
 

La classe des GS-CP et moi-même, nous vous souhaitons une excellente année 2019 !   
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Ecole de Guimps 

 

Les enfants, mes collègues, le personnel de l’école et  moi-même sommes heureux de vous 

présenter quelques textes résumant les principaux évènements de l'année scolaire 2017/2018. 

Nous vous en souhaitons bonne lecture. 

 

 

CLASSE 

de CE1 / CE2 

 

Sortie à Jonzac 

 

Le vendredi 1er juin 2018, nous sommes allés à Jonzac. Nous avons visité un jardin partagé. 

Un jardin partagé est un jardin où les personnes se partagent les légumes et où ils les cultivent 

à plusieurs.  

Nous avons participé à plusieurs ateliers : 

- atelier coloriage 

- atelier peinture 

- atelier « construction d’un hôtel à insectes » 

- atelier « reconnaître le nom d’insectes, d’animaux du jardin et des légumes » 

- atelier « jardinage ». 

 

Puis, nous avons visité le château de Jonzac. Nous avons vu la salle des mariages, la salle du 

théâtre et la salle de réunions du Conseil municipal. 

Puis, nous avons visité un jardin du Moyen-Age. 

Vers midi, nous avons pique-niqué dans un parc. 

En début d’après-midi, nous avons pu visiter le parc floral des Antilles. Nous avons vu des 

plantes tropicales comme des ananas ou du café. 

 

La classe 
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Le bivouac U.S.E.P. 

(2 et 3 juillet 2018) 

 
Pendant deux jours, nous sommes partis au L.E.P.A. à  Salles de Barbezieux faire un bivouac 

U.S.E.P. (Union Sportive de l’Enseignement du Premier degré).  

Le lundi 2 juillet 2018, au matin, nous n’avons pas pu partir et faire la randonnée prévue car 

il faisait orage  alors nous sommes restés à l’école. Nous avons donc pique-niqué à l’école.  

Et puis, nous sommes partis en début d’après-midi pour aller à Salles de Barbezieux. 

Nous avons d’abord enlevé nos affaires qui étaient dans le fourgon du papa d’Arthur. 

Puis, nous avons fait 3 ateliers : escrime, kin-ball et athlétisme.  

 
 

Puis, nous avons monté nos tentes et on a beaucoup transpiré. 

Puis, nous avons pris notre douche et nous sommes allés manger au réfectoire du L.E.P.A. 

Nous avons mangé du concombre, du melon, des frites, un hamburger et une glace. 

Après le repas, nous nous sommes brossés les dents et nous avons fait quelques jeux, d’autres 

ont lu. Puis, nous sommes allés nous coucher. 

Le lendemain matin (mardi 3 juillet), au petit déjeuner, il y avait des petits pains, du gâteau 

au chocolat, des céréales, du jus d’orange et du jus de pomme, du lait,  du miel, de la confiture 

et de la pâte à tartiner. 

Puis, nous avons participé à 3 ateliers de 10h à 12h : le mölkky, le tir à l’arc et  la sarbacane. 

Vers 12h30, nous avons pique-niqué. 

Après, nous avons démonté les tentes et remballé nos affaires que nous avons remises dans le 

fourgon du papa d’Arthur. Avant de partir, nous avons fait une randonnée pour aller à l’école 

de Salles de Barbezieux. Puis, nous avons pris le bus et nous sommes rentrés à l’école de 

Guimps. 

 

Nous avons adoré ce bivouac.          

 

Lola, Marie, Mélina 
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Sorties U.S.E.P. 
(Union Sportive de l’Enseignement du Premier degré) 

 
1. Nous sommes allés à Brie (au nord d’Angoulême) le lundi 8 octobre 2018 pour faire de 

l’orientation. 

Le matin, nous avons fait une randonnée. La classe a été partagée en 4 groupes. Chaque 

groupe avait un livre en main qui nous indiquait le parcours à réaliser. Dans ce livre, il y 

avait des photos avec des flèches qui indiquaient des directions et il y avait des carrés 

rouges qui indiquaient des balises à rechercher. Quand nous trouvions les balises, nous 

pouvions lire le passage de l’histoire qui était écrite sur la balise. L’objectif  de ce travail 

était de découvrir une histoire entière. 

Puis, vers 13 heures, nous avons pique-niqué. 

L’après-midi, nous étions par groupe de 3 et nous avions une carte (ou un plan). Il fallait 

chercher des balises. 

Toute la classe a bien aimé cette sortie. 

 

2. Nous sommes allés à Barbezieux au stade de la gare pour faire une sortie U.S.E.P. le jeudi 

18 octobre 2018, nous avons fait des jeux à règles.  

Comme activités, il y avait : 

- le béret 

- le ballon couloir 

- l’horloge 

- le voleur de pommes 

- les lapins dans la clairière 

- les pompiers 

- la poursuite surprise. 

 

Moi, Lola, j’ai bien aimé la poursuite surprise, le ballon couloir et les lapins dans la 

clairière. 

Moi, Nathanaël, j’ai bien aimé le jeu du béret et la poursuite surprise. 

Moi, Léa, j’ai bien aimé le jeu de la poursuite surprise et le jeu des lapins dans la clairière. 

Lola, Léa, Nathanaël 

3. Fantastique gymnastique : 

Nous sommes allés au gymnase de Barbezieux le lundi 10 décembre 2018 le matin. 

Comme ateliers, il y avait : 

- le yoga 

- la corde  

- la roulade 

- la poutre  

- le trampoline 

- les espaliers 

- le plinth. 

 

 

Moi, Roxane, j’ai tout  aimé. 

Moi, Nathanaël, j’ai bien aimé le jeu de la roulade. 

Moi, Lola, j’ai tout aimé également. 

 

Lola, Léa, Nathanaël, Roxane 
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Activité « échecs » 
 

 

1. Le 16 décembre  2017, à Vouthon (près de Montbron)  9  élèves  ont participé au 
championnat des jeunes de la Charente : 

- 6  dans la catégorie « poussins » 
- 3  dans la catégorie « pupilles » 

Deux enfants  se sont qualifiés  pour le championnat régional  dans la catégorie « poussins » 
en finissant  2ème et 3ème de leur catégorie. 

 
2. Les  14 et 15 janvier 2018, à Mansle, 2 enfants  ont participé au championnat régional : 
Lucas BERTRAND et Luis GONZALEZ ont terminé 10ème et  11ème  dans la catégorie 
« poussins ».  Je tiens personnellement à féliciter ces deux joueurs qui ont su faire preuve de 
courage, de concentration et de patience sur des parties notées qui ont parfois duré plus 
d’une heure trente. 

 
3. Le samedi 27  janvier 2018, à La Couronne, l’école de Guimps  a participé au 

championnat scolaire de la Charente et elle a terminé  4ème sur 11. 
 

4. Le samedi  10 mars 2018,  l’école de Guimps a participé au championnat  scolaire 
académique et celle-ci a terminé 5ème école sur 8. 

 
5. L’école de Guimps  a également participé  à 3 tournois « échecs » organisés  par 

l’U.S.E.P.  
- Le mercredi  6 décembre 2017  à Brie 
- Le mercredi  7  février 2018  à  Genac 
- Le mercredi  4  avril 2018  à Brie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rencontre départementale « échecs » USEP 

à Genac le mercredi 5 décembre 2018 

 

 
Le mercredi 13 février 2019, à la salle des fêtes de Guimps, aura lieu une rencontre 

départementale d'échecs, organisée par l'U.S.E.P. 
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 Les élèves de la classe de CM1-CM2 vous souhaitent une bonne et heureuse 
année 2019 ! Qu'elle puisse apporter la joie, la santé et la réussite à tous. 

  

Cette année, notre classe est composée de 20 élèves : 10 filles et 10 garçons, 
10 CM1 et 10 CM2. Depuis l'an passé, c'est sur les thèmes du numérique et de 
l'environnement que nous travaillons plus prioritairement. Dans le cadre du 
numérique, l'école de Guimps a été dotée d'un équipement de 14 tablettes tactiles 
qui viennent renforcer les mini-ordinateurs dont l'école s'était équipée il y a une 
dizaine d'années et dont certains étaient "très fatigués".  

 

 Ce nouvel outil, dont la place à l'école n'est plus un choix mais une évidence, 
permet dès le plus jeune âge, d'apprendre à se familiariser avec l'informatique et 
Internet, qui à la maison comme à l'école, sont devenus incontournables. Pour la 
classe des CM, ils conduisent les élèves à utiliser de nouveaux outils baptisés E.N.T 
(Environnement Numérique de Travail) sous des formes appelées "Padlet" ou 
"Blogs" qui constituent des outils de travail collectifs et individuels. Ces outils, qui font 
partie du quotidien des collégiens, doivent néanmoins être maîtrisés et contrôlés 
pour éviter qu'ils ne soient que des portes d'entrée vers les réseaux sociaux... 

 

 Dans cet optique, notre classe s'est engagée dans l'opération "Parlement des 
enfants" et devra proposer au mois de mars un projet de loi sur "le bon usage du 
numérique". Affaire à suivre... 

 

 Depuis le mois de septembre la classe a participé à d'autres projets comme 
"Basket à l'école", "Ecole & Cinéma" ou la préparation du marché de Noël. Dans le 
cadre de l'opération "Ecole et cinéma"  (l'acquisition d'une culture par la 
connaissance d'œuvres cinématographiques), nous nous sommes rendus au cinéma 
de Barbezieux pour visionner le film "E.T. l'extraterrestre". Ce titre, familier des gens 
des années 80', fut l'occasion pour les élèves de découvrir l'un des premiers grands 
chefs d'œuvres de Steven Spielberg. En extrait, l'un des articles réalisés par les 
élèves de CM et paru sur le blog de l'école : 

 
"E.T"L'extraterrestre par L. 
 
Jeudi 8 novembre, nous sommes allés au cinéma de 

Barbezieux voir le film "E.T" réalisé par Steven 

Spielberg. 

C'est l'histoire d'un petit garçon qui s'appelle Elliot 

et qui rencontre un extraterrestre dans la forêt et 

l'appelle "E.T". Ils deviennent amis mais il doit le 

cacher à toute sa famille qui finit par le découvrir. Ils font tout pour que rien ne se sache. 

Ils le nourrissent et finissent par l'adopter. Ils lui apprennent à parler comme un humain. 
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Mais un jour, il leur dit qu'il veut rentrer chez lui, que sa famille lui manque. Elliot 

l'emmène dans la forêt pour faire passer un message à sa famille. Mais des scientifiques 

interviennent parce que "E.T" est malade, son cœur s'arrête. Heureusement, quelques 

minutes plus tard il se remet à battre. Alors Elliot l'emmène dans la forêt rejoindre sa 

famille. 

J'ai beaucoup aimé ce film parce que l'histoire était belle. 

 

 Dans le cadre de l'enseignement de l'histoire, afin d'illustrer les 
apprentissages sur la Préhistoire, nous sommes allés visiter le Centre International 
de l'Art Pariétal de Lascaux 4. En extrait, un autre article paru sur le blog : 

 

La grotte de Lascaux 4, par T. 

 

Vendredi 16 novembre 2018, avec ma classe et celle de Saint Aulais, nous sommes allés à la 

grotte de  Lascaux  à Montignac  en Dordogne et maîtresse Michelle nous a accompagnés. 

La grotte de Lascaux a été découverte en 1940 par un groupe de copains. Nous avons vu la 

grotte par où ils sont arrivés. Avant,  on nous avait fourni une tablette et nous avons fait 

des jeux avec. Il y avait des informations sur la grotte. On a vu des peintures : des rennes, 

des chevaux et la plus célèbre : le cheval avec une corne. C’est de l’art rupestre. 

J’ai bien aimé car c’est de l’histoire. 

 

 

 La sauvegarde de l'environnement, autre thème que nous soutenons depuis 
l'an passé, nous a conduit en 2017- 2018 à travailler sur la gestion et le tri des 
déchets. Ce fut un moyen intéressant d'amener les élèves de l'école à prendre 
conscience que les réserves naturelles ne sont pas inépuisables. Ce mois-ci, c'est 
dans l'environnement "grandeur nature" que nous allons commencer à œuvrer pour 
comprendre le rôle de la "haie" comme lieu de biodiversité. Cette thématique que 
nous abordons depuis septembre dernier, devrait amener les élèves à comprendre 
que ce simple alignement d'espèces végétales, en plus de son rôle "mécanique" 
pour empêcher l'érosion et le lessivage des sols, permet également d'offrir le "gîte et 
le couvert" à des espèces vivantes dont le rôle est important pour tous les habitants 
de nos campagnes. 

 
 Sous le nom "Prom'haie", ce projet devrait au printemps mener tous les élèves 

de l'école à planter une haie sur un territoire de Montmérac.….mais chuttt ! « La suite 
au prochain épisode… ». 

C.GENTREAU 

http://blogs16.ac-poitiers.fr/guimps/?p=123
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BIBLIOTHÈQUE

Rappel horaires d’ouverture :

Du lundi au jeudi de 8 h à 12 h 30 et de 14 h à 17 h,

le vendredi de 8 h à 12 h 30.

Accès gratuit pour tous

Au printemps la très jolie

exposition de peintures au pastel, réalisées par

Marie-Anne COIRAULT, a eu beaucoup de succès.

Mme Coirault a gentiment offert à la bibliothèque un

tableau représentant l’église et le monument aux

morts, la mairie a acheté un tableau montrant une vue

du bourg réalisée à partir d’une carte postale

ancienne, ces deux créations sont visibles à la mairie.

En ce moment et jusqu’à fin janvier vous pouvez

venir voir l’exposition de créations réalisées à partir

de végétaux stabilisés créées par Alexandra

DITTRICH. Le tableau réalisé par les personnes

présentes lors de la matinée de démonstration restera

à la bibliothèque. Plusieurs matinées d’initiation sont

prévues en janvier, inscription et conditions à voir à

la mairie.

Merci encore à toutes les personnes qui nous donnent

des livres et à nos fidèles lecteurs. Un point informatique est toujours à votre

disposition.

Les bénévoles vous adressent leurs meilleurs vœux pour 2019.



56

LES BLABLAPATTES

Les marches sont organisées toute l’année, nous effectuons 7 kms environ, au

départ de plusieurs sites, Guimps ou les communes voisines.

Les mois d’heure d’hiver nous marchons le vendredi 7 kms départ 14 h, les

mois d’été le lundi et le jeudi à 18h 30.

En 2019, des marches douces seront proposées, à partir du mois d’avril.

Pas de licence, c’est un rendez-vous sans inscription, des jours, heures et lieux de départ sont

affichés devant la mairie et sur le site de la mairie.

Renseignements auprès de Line à la mairie.

CHORALE « LES GUIMPS BARDES »

Notre groupe s’est étoffé, nous sommes une vingtaine actuellement et donc nous occupons la

salle du conseil pour nos répétitions, car la bibliothèque est devenue trop étroite.

Angel Pailhou, qui est un professionnel, nous fait progresser et nous espérons pouvoir

proposer une animation vers le mois de juin. « La Semeuse » a la gentillesse de nous

accueillir lors des séances théâtrales, cette année encore nous préparons quelques chansons.

N’hésitez pas à venir nous rencontrer lors d’une répétition, nous avons déjà eu des visiteurs,

cela nous fait très plaisir.

Les séances se déroulent chaque mercredi de 20 h 45 à 23 h environ, la cotisation est de 10 €

mensuels. Notre activité est suspendue de juillet à septembre.

Très bonne année à tous, en chantant….

Les Guimps Bardes.
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Ledimanche3 juinle3ème videgrenieraencore
rencontré unvifsuccès.
La buvette et restauration des associations s’étaient
déplacées vers le salon de coiffure, nous avons
renoncé aux expos d’artisanat dans le local de la
pétanque, nous ferons delamê mefaçoncetteannée.

Réservez donc le dimanche 2 juin 2019

Merci à tous les bénévoles sans qui rienne seraitpossible.

Alors triez, videz, vendez et venez passer une bonne journée !

Le dimanche 30 septembre 2018, à l'Eglise de Guimps, a eu lieu un concert de
l'ensemble vocal "AMADEUS" sous la direction de Jacques MAROT, avec Jackie
CARHAN et ses élèves, la soprano : Sarah DAVID, au piano : Paula Frémont et

StéfanDENK, auhautbois : Jacques MAROT.

A l'issue du concert, nous avons partagé les petits gâteaux
et la coupe de l'amitié avec la centaine de spectateurs
présents ainsi que les choristes et musiciens. Un bon
momentdeconvivialité !
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L es 6èmes jeu x intercommu nau x se sont
d é rou lé s lors d e la37 ème foire exposition d e
B arbezieu x, d u vend red i 31 août au
d imanche 2 septembre 2018 . Encore u ne
fois,bravo pou rl'organisation d e ces jeu x qu i
monopolise u ne grand e partie d es bé né voles
d u C omice A gricole avec u n " timing"
ex emplaire.Seu lbé mol,d ifficile à pré voir,la
chaleu r qu iest venu e à bou t d e qu elqu es
fervents compé titeu rs, mais heu reu sement
tou ts'estbien terminé grâce au x secou ristes

tou jou rs prêts à intervenir.C ette anné e,su rle pod iu m d e lafoire,se sontsu ccé d é s,d u rantles
3jou rs Sheila,N olwenn L eroyetC ollectif M é tissé .
16 commu nes d u canton é taientrepré senté es,avec pou rchacu ne,d es compé titeu rs,sou tenu s
pard es su pporters,prêts à d onnerle meilleu rd ’eu x-mêmes pou rgagneretainsirapporterd es
points,tou jou rs d ans labonne hu meu r.
Une bonne vingtaine d e volontaires pou r participer au x jeu x,ainsiqu ’u ne M iss,C alista
C ou illau d pou rrepré senterGu imps,ontaccepté d e concou riren tou te simplicité .O n n’estpas
là pou rse prend re latête !
C ette anné e,nou s avons terminé 3ème à l’issu e d e ces jeu x,etd onc ramené le trophé e d e
bronze,gagné grâce à la " zen attitu d e" d 'A nnick,qu ia monté sa pyramid e à u ne vitesse
phé nomé nale,sou tenu e moralementparP ierre,lors d e l'u ltime jeu .
L e 27 octobre,laM u nicipalité ainvité tou s les participants au x jeu x,à u ne soiré e cou scou s.
L a plu parté taientpré sents etnou s avons passé u ne agré able soiré e,agré menté e par u n
d iaporama d es d iffé rents jeu x.M ercià tou s pou rl’espritd e compé tition,labonne hu meu r,le
fair-play ettou tsimplementd ’avoiré té là pou rrepré senternotre commu ne.

2ème jeu :P arcou rs d u combattant
Zé linaV asselin etQ u entin M erlet
11ème/161er jeu :Relais EN ED IS

Roseline etL u d ovic Zapirain
11ème/16
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3ème jeu :Relais sportif
B arbaraL e C olleteretJé ré my B oizu meau
6er/16

6ème jeu :Tirà lacord e
Zé linaV asselin,Sé bastien Gou rmau d
N icole Gu itton etA nthony Garcin
4ème/16

D elphine etY annickterminent3ème

avec lamé d aille d e bronze,d errière
B erneu iletStM é d ard d e B zx

7ème jeu :Relais barbezilien
Jean-C au d e etM é lissaB aru ssau d
3ème/16

4ème jeu :Relais V TT
Tristan B é zieretM axime Rabou té
4ème/16

5ème jeu :P arcou rs à l'aveu gle
D elphine etY annickV asselin
3ème/16
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M é lissaetJean-C lau d e terminent
3ème avec lamé d aille d e bronze
d errière L achaise etL agard e.

9ème jeu :L e passe partou t
Sylvie C ou illau d ,D avid B aratange
etP hilippe M erlet
8ème/16

8ème jeu :L e garçon d e café
Florine Rateau etC yrilTu rpau d
12ème/16

10ème jeu :L apyramid e
A nnickP igeau d etP ierre Ravail
1er/16.

A nnicknou s offre u ne belle victoire
avec u ne mé d aille d 'or.
Ilé taittemps !
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P od iu m final:Gu imps termine 3ème

d errière L achaise etSalles d e B arbezieu x

Election de Miss Canton 2018
C alistaC ou illau d arepré senté notre
commu ne avec le N °2.M ercià elle
pou rson é lé gance etson sou rire.
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Sa m e d i5 ja nvie r Vœ uxc om m una ux

Je ud i10 ja nvie r Goûte r– Ga le tte d e sRoisd u 3èm e âg e

Ve nd re d i11 ja nvie r Lotod e séc ole s

M e rc re d i23 ja nvie r Conc oursd e b e lote d e sAînés

Sa m e d i26 ja nvie r Théâtre

Dim a nc he 27ja nvie r Théâtre

Ve nd re d i1e r févrie r Théâtre

Sa m e d i2 févrie r Théâtre

Dim a nc he 3 févrie r Théâtre

Je ud i14 févrie r Re pa sd e sa înés

Sa m e d i9 m a rs Soirée c houc route d e sc ha sse urs

M a rd i19 m a rs Soirée initia tionà la d a nse d e sa lonà 19H

Sa m e d i30 m a rs Sortie à l'Ang e Ble u – Club d u 3èm e âg e

Dim a nc he 28 a vril Ra nd onnée VTT e tpéd e stre d u Com itéd e sFête s

M e rc re d i8 m a i Com m ém ora tiond e l’a rm istic e 39-45 a u m onum e nta uxm orts

Lund i20 m a i Sortie c om éd ie m usic a le à Rouilla c – Club d u 3èm e âg e

Dim a nc he 26 m a i Course d e m oto-c ross

Dim a nc he 2 juin Vid e g re nie r

Dim a nc he 9 juin Fête c om m una le

Sa m e d i15 juin Tournoid e te nnisd e sa d hére nts

Dim a nc he 16 juin Tournoid e te nnisd e sa d hére nts

Dim a nc he 7juille t Course d e M oto-c ross

Lund i11 nove m b re Com m ém ora tiond e l’a rm istic e 14-18 a u m onum e nta uxm orts

Sa m e d i16 nove m b re Déje une r-spe c ta c le a u Pa la isd e sCong rèsd e Jonza c -Club d u 3èm e âg e

M a rd i31 d éc e m b re Réve illond e la StSylve stre

CHRONOLOGIE DES MANIFESTATIONS 2019
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Vousaccom pagnerdanslam iseenvaleurdevosbois

Pournous contacter:

A ssociationloi1901 àbutnonlucratif
fonctionnantgrâceaux adhésions

Nos missions :

P erm anence:
L undi(9 hà12 h)

2 bis, rue Jean Rémon
16210 CHALAIS

05.45.98.39.87
(joignable lundi et jeudi)

asso.for16@orange.fr

 Accompagnement des propriétaires
dans leur projet (coupes,reboisem ent,

entretiens… ).

 Appui pour les demandes de subventions
(plantation,am élioration,entretien,
pistesforestières,… ).

 Diagnostic et veille sanitaire (m aladies,
insectes,dépérissem ents… ).

 Appui aux projets de réaménagement

foncier en forêt.

 Appui aux Associations Syndicales
Forestières pour mieux gérer les parcelles.

 Réunions forestières de terrain, bulletin
d’information du CNPF, expérimentation…

 Appui technique aux échanges amiables.
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Guêpe des buissons 

(Dolichovespula media) 

Comment reconnaître le frelon asiatique 

Vespa velutina ? 

Le nid du frelon asiatique  

Il se trouve en divers lieux : dans les arbres (parfois à plus de 30 m de hauteur), dans des buissons, sous les toits, 

etc. Il est sphérique lorsqu’il est élaboré à l’abri (sous un toit) et en forme de goutte d’eau s’il est à l’extérieur, avec 

une sortie sur le côté. 

 

Elaboration du nid : 

- en avril-mai : nid de fondation construit par la reine (taille d’une balle de ping-pong). 

- en juillet : le nid peut avoir la taille d’un ballon de football. Il est élaboré par les ouvrières. 

- en octobre : il peut atteindre 1 m de haut – 80 cm de largeur avec plus de 10 000 alvéoles. Il peut contenir plus de 

4000 frelons.   

Nid de fondation Nid en fin d’année Nid dans un arbre Nid à l’abris 

Frelon européen 

(Vespa crabro) 

Frelon asiatique 

(Vespa velutina) 

Abdomen jaune 

rayé de noir 

Abdomen noir avec une 

large bande orangée 

Face orangée 

Abdomen noir rayé de 

jaune 

Contact : Eric DARROUZET & Jérémy GEVAR. Université de Tours, IRBI, 

UMR CNRS 7260, Parc de Grandmont, 37200 Tours      Tél: 02.47.36.71.60 

Homme et frelon 

- Un frelon seul est peu agressif envers l’homme; mais il faut être très vigilant à proximité d’un nid (moins de 10 m) 

car les frelons peuvent attaquer. 

- Il convient d’utiliser des tenues de protection adéquates et épaisses et de porter des lunettes de protection pour 

se protéger les yeux des projections de venin. 

- Seules les femelles possèdent un dard. La piqûre peut entraîner une réaction allergique d’intensité variable (d’une 

rougeur, gonflement et douleur locale, au malaise, difficulté respiratoire, etc.). Dans le cas d’une réaction prononcée, 

il faut consulter d’urgence un médecin.  

Ouvrière : 18 à 25 mm 

Reine : < 40 mm  

Ouvrière : 17-22 mm 

Reine : 22-30 mm 

Ouvrière : 15-19 mm 

Reine : 22-30 mm 
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Extrémités 

des pattes de 

couleur jaune 

Renseignements : http:\\frelonasiatique.univ-tours.fr 
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BORNES A VERRE 
DECHETTERIE LA PLUS PROCHE 

Barbezieux-Saint-Hilaire 

 Entre terrains de tennis et de pétanque 

 parking mairie bourg 

Lundi 9h-12h 14h-18h 

Mardi 9h-12h 14h-18h 

Mercredi 9h-12h 14h-18h 

Jeudi 9h-12h 14h-18h 

Vendredi 9h-12h 14h-18h 

Samedi 9h-12h 14h-18h 

Dimanche fermée fermée 
 

https://maps.google.fr/maps?q=45.46747,-0.24665
https://maps.google.fr/maps?q=45.4635,-0.24502
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